

REPORTER

Tim Pemenangan Nasional Ganjar Pranowo- Mahfud MD Serap Aspirasi Pelaku UMKM di Samosir dan Bagikan Ribuan Kaus

Karmel - SUMUT.REPORTER.CO.ID

Jan 20, 2024 - 18:38



Wakil direktur eksekutif penerapan teknologi nilai tambah Dr. Ir. Sahat Sihombing, MM, MH ketika membagikan kaus dan poster bergambar Ganjar-Mahfud MD kepada para pengguna jasa penyeberangan di pelabuhan Kapal penyeberangan Tao Toba Samosir

SAMOSIR-Deputy direktur eksekutif penerapan teknologi nilai tambah Tim Pemenangan Nasional (TPN) pasangan calon presiden dan wakil presiden Ganjar Pranowo-Mahfud MD menemui dan menyapa sejumlah masyarakat Kabupaten Samosir sejak Kamis 18 hingga Sabtu (20/01/2023)



Selain menyapa masyarakat Samosir, Tim Pemenangan Nasional (TPN) Ganjar Pranowo-Mahfud MD juga membagikan ribuan kaus serta poster bergambar Ganjar-Mahfud MD kepada para pengguna jasa penyeberangan di pelabuhan kapal penyeberangan Tao Toba dan masyarakat Samosir



Usai membagikan ribuan kaus, Tim pemenangan nasional yang dikomandoi Deputy direktur eksekutif penerapan teknologi nilai tambah Dr. Ir. Sahat Sihombing, MM. MH juga berdialog dengan para pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di area pelabuhan kapal penyeberangan Tao Toba.

Dalam kesempatan itu, para pelaku usaha mikro kecil dan menengah sangat antusias mengikuti dialog dengan harapan Ganjar Pranowo-Mahfud MD bersedia untuk memajukan Pariwisata di kawasan Danau Toba dan memperhatikan nasib para pelaku usaha mikro kecil dan menengah

"Kami berharap kepada pasangan calon presiden dan wakil presiden nomor urut 3 agar memperhatikan nasib para pelaku usaha mikro kecil dan menengah dan memajukan Pariwisata di kawasan Danau Toba jika nantinya terpilih menjadi presiden dan wakil presiden,"harap Boru Gultom

Ia juga sangat berharap calon presiden dan wakil presiden Ganjar Pranowo-Mahfud MD menang di pemilihan umum 14 Febuari 2024 mendatang, karena kami melihat Bapak Ganjar Pranowo sosok pemimpin yang sederhana dan juga sangat merakyat,"harapnya lagi

Deputy direktur eksekutif penerapan teknologi nilai tambah Tim Pemenangan Nasional (TPN) Ganjar Pranowo-Mahfud MD mengatakan, bahwa pasangan calon nomor urut 3 sangat memprioritaskan pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM).

"Ganjar-Mahfud juga akan memprioritaskan pelaku UMKM, karena usaha mikro kecil dan menengah memberikan kontribusi yang besar untuk perekonomian Indonesia dan pasangan calon presiden dan wakil presiden nomor urut 3 pasti

bisa memberikan inspirasi bagi pelaku UMKM karena memiliki wawasan luas.

Untuk itu, mari sama-sama untuk memenangkan pasangan calon presiden dan wakil presiden nomor urut 3 dengan mengajak para sahabat dan keluarga untuk memilih calon presiden dan wakil presiden Ganjar Pranowo-Mahfud MD,"ajak Dr. Ir. Sahat Sihombing, MM. MH

Dialog bersama para pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di pelabuhan penyeberangan Tao Toba tersebut dihadiri langsung Anggota DPRD Samosir Fraksi Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) Wisnu Wardana Sidabutar dan jajaran pengurus PDI-P Tomok. (karmel)